

Abenteuer- und Studienreise nach Papua-Neuguinea Dezember 2022 bis Januar 2023

Diese nicht alltägliche Reise führt uns in atemberaubende, noch kaum berührte tropische Lebensräume von Papua-Neuguinea. Als kleine Gruppe besuchen wir drei unterschiedliche Regionen, in welchen Solidago ein Naturschutzprojekt umsetzt.

Wir suchen 1-3 natur- und kulturinteressierte TeilnehmerInnen.

Bereits zum dritten Mal ermöglicht Solidago einen unverfälschten Einblick in eine unbekanntere Welt abseits vom Massentourismus. Impressionen früherer Reisen und weitere Informationen zum Projekt findest du auf unserer Webseite www.solidago.ch unter der Rubrik "Naturschutzprojekt Papua-Neuguinea", Beiträge: Sept. 2020, August 2019, Dez. 2018.

Wir möchten u.a. den Naturtourismus in unseren drei Projektgebieten fördern und begleiten diese Reise kostenlos. Wir freuen uns über eine Spende zu Gunsten des Projektes. Reiseorganisation, Versicherungen etc. sind vollumfänglich Sache der TeilnehmerInnen. Um den Schaden am Klima zu begrenzen, erwarten wir eine Kompensationszahlung an myclimate und empfehlen unsere Projektreise im Rahmen einer längeren Reise einzuplanen. Die Region bietet noch viel mehr spannende Reiseerlebnisse.

Interessierte melden sich bei andy.schaeren@solidago.ch.

Dauer: 4 Wochen, 08. Dezember 2022 bis 08. Januar 2023

Kosten: ca. 5'000.- CHF